

BAB V
P E N U T U P
KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

I. Diskripsi pelaksanaan pelelangan barang bergerak khususnya harta sitaan di KPP Surabaya Sukomanunggal Kotamadya Surabaya).

Dalam praktek pelaksanaan pelelangan di Kotamadya Surabaya (KPP Surabaya Sukomanunggal). Cara memperlihatkan barang dan mempengaruhi calon pembeli diumumkan melalui media cetak, elektronik dengan menyebutkan ciri-ciri barang yang akan dilelang dan syarat mengikuti pelelangan. Dalam menentukan penawaran KPP tidak memberikan penetapan harga, penawaran harga diserahkan sepenuhnya kepada peserta dengan mengisi blanko yang bermaterai yang telah diberikan oleh panitia lelang. Cara menetapkan harga akhir panitia lelang berperan sepenuhnya dengan mencari harga tertinggi dan telah mencapai titik limit yang direncanakan oleh panitia lelang, bila tidak mencapai limit yang direncanakan oleh panitia lelang maka lelang itu akan diulang kembali dilain waktu. Untuk pelaksanaan ijab qobul KPP Surabaya Sukomanunggal memerintahkan kepada peserta lelang yang menang,

untuk melunasi harga barang yang telah ditentukan melalui kantor lelang Negara yang ditunjuk dengan surat kuasa/risalah lelang. Penyerahan barang yang dilakukan oleh KPP Surabaya Sukomanunggal dengan menyerahkan barang yang dilelang berikut surat-surat berharga lainnya setelah pelunasan pembayaran.

- II. Menurut tinjauan hukum Islam, pelelangan yang dilakukan oleh KPP Surabaya Sukomanunggal, mulai dari cara memperlihatkannya barang, mempengaruhi calon pembeli, melakukan penawaran, menetapkan harga akhir, melakukan ijab qabul, melakukan penyerahan, tidak terdapat penyimpangan, karena sesuai dengan rukun dan syaratnya.

B. SARAN-SARAN

Dengan adanya pembahasan skripsi ini, berikut penulis cantumkan beberapa saran :

1. Sepantasnyalah bagi pihak transaksi jual beli, panitia dan peserta lelang yang beragama Islam untuk mempraktekkan jual beli dengan berstandart pada hukum Islam, dari mencapai ridla Ilahi dengan memperoleh kebahagiaan dunia dan akherat . Para peserta dan panitia lelang diharapkan lebih meningkatkan pengamalan ketentuan hukum Islam dalam bidang mu'amalah, terutama dalam hal jual beli.

2. Bagi pihak KPP Surabaya Sukomanunggal, saya mengharapkan senantiasa semaksimal mungkin menciptakan kepercayaan bagi semua lapisan masyarakat.

